

El Perú reafirmó apoyo irrestricto a la Convención sobre Municiones en Racimo

11 de setiembre de 2024

Nota Informativa 1228 - 24

En el marco de la XII Reunión de Estados Parte de la Convención sobre Municiones en Racimo, que se realiza en Ginebra del 10 al 13 de setiembre de 2024, la delegación peruana reafirmó su apoyo irrestricto e incondicional a la denominada Convención de Oslo.

El Perú, junto con Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Malawi, México, Panamá y Paraguay, suscribió una declaración conjunta donde renovaron el firme e inquebrantable apoyo a la Convención sobre Municiones en Racimo.

En el documento, el grupo de países hizo un llamamiento a todos los Estados que aún no se han adherido a la Convención sobre Municiones en Racimo para que consideren la posibilidad de hacerlo lo antes posible. Asimismo, lamentó toda decisión que vaya en contra de la universalidad de la Convención.

Es importante señalar que, como Estado que cumplió el compromiso de destruir sus arsenales de municiones en racimo antes del plazo establecido, el Perú contribuyó al hito histórico que constituye que todos los Estados Partes hayan cumplido exitosamente con la obligación bajo el artículo 3 de la Convención de Oslo.

En la apertura de la reunión se guardó un minuto de silencio en honor a la embajadora Ana Cecilia Gervasi. La delegación del Perú agradeció las muestras de solidaridad y condolencias, destacando la labor de la excanciller de la República.